



Communiqué de presse
13 décembre 2017



Loïc Giraud, dirigeant de Raval'Façades 64 remporte un Grand Prix au concours des « Meilleurs Franchisés et partenaires de France »

Lundi 6 novembre, RAVAL'FAÇADES 64, Applicateur Exclusif VERTIKAL® sur le Béarn (64) a remporté le Trophée "Ambassadeur du Réseau 2017". Ce prix lui a été décerné par l'IREF, la Fédération des Réseaux Européens de partenariat et de Franchise.

Le dirigeant de 47 ans, spécialiste en rénovations de façades de maisons individuelles, se voit récompensé après 15 ans d'expérience au sein du réseau VERTIKAL®.

Aussi, dans quelques semaines, la société emménagera dans de nouveaux locaux en plein cœur de Pau.

Un Trophée qui récompense la longévité d'un dirigeant

Il y a quelques mois, Loïc Giraud est sélectionné parmi les 21 franchisés du réseau VERTIKAL® pour candidater à la 30^{ème} cérémonie des Trophées de l'IREF.

Christian Badia, Président-Fondateur de VERTIKAL®, considère cette récompense comme amplement méritée, Loïc Giraud incarnant pleinement l'esprit de la marque : « Loïc est un "vieux compagnon de route", il m'a rejoint dès le début de l'aventure VERTIKAL® en 2003. Avec Raval'Façades 64, il est aujourd'hui l'un des acteurs emblématiques du Groupe et fait figure de modèle pour les autres dirigeants du réseau. », déclare-t-il.

L'obtention de cette distinction est un honneur pour Loïc Giraud : « Je suis fier de porter les valeurs VERTIKAL® depuis autant d'années ! Ce Prix est pour mon entreprise une reconnaissance de qualité et d'efficacité du service que je propose mais aussi une véritable opportunité de visibilité auprès de ma clientèle. ».

Aussi, Loïc Giraud s'investit au sein de l'Association "Une Façade sur la Vie", dont il est le Président. Créée par le groupement d'Entreprises VERTIKAL®, cette dernière a pour but d'améliorer le cadre de vie des personnes âgées.

En 2016, son entreprise Raval'Façades 64 a offert un chèque de 4000 euros à la SAEM (Société Anonyme d'Économie Mixte) de Gelos (64) pour que la commune puisse bénéficier d'un minibus de transport, destiné aux personnes âgées.

L'entreprise béarnaise va prochainement renforcer sa présence sur le territoire

C'est au sein de Raval'Béarn Bigorre, en 1998, que Loïc Giraud démarre en tant qu'Associé dans le monde de la façade. En 2003 il rejoint le Groupement d'Entreprises VERTIKAL®, puis en 2012 il scinde l'entreprise Raval Béarn Bigorre en deux entités : Raval Bigorre et Raval'Façades 64 en Béarn.

Spécialiste de la rénovation de façades, des traitements de l'humidité mais également du nettoyage, démoussage, hydrofugation et peinture des toitures, Raval'Façades 64 connaît un développement croissant depuis sa création, qui devrait se poursuivre avec le déménagement des bureaux de la société en plein centre de Pau, début 2018 : « Cette nouvelle implantation stratégique devrait nous apporter une forte visibilité à l'échelle locale et ainsi encore favoriser notre développement. », explique Loïc Giraud.

Avec un chiffre d'affaires de 260 000 euros sur l'exercice 2016/2017, le dirigeant ambitionne d'atteindre 300 000 euros à moyen terme. En somme, l'entreprise se porte bien : « Nos équipes techniques et partenaires travaillent depuis des années avec nous, ce qui constitue un signe supplémentaire de stabilité. », précise-t-il.

Aussi, dans les mois à venir, Loïc Giraud espère développer sa zone de chalandise en acquérant une nouvelle concession VERTIKAL® sur le secteur du Pays Basque.

LE GROUPEMENT D'ENTREPRISES VERTIKAL®

Marque française de revêtements extérieurs, bénéficiant de l'agrément Ecolabel environnemental délivré par AFNOR Certification Europe, les produits VERTIKAL® sont destinés au ravalement et à la rénovation de façades des maisons individuelles et autres types de bâtiments.

Créée en 2003 par Christian Badia, la marque VERTIKAL® et ce groupement d'Entreprises s'appuie sur 21 distributeurs-applicateurs certifiés, et présents sur toute la France.

Avec une gamme de produits élaborée à base de résines qui lui confèrent des propriétés supérieures à d'autres types de revêtements, ces professionnels placent la qualité au centre de leurs préoccupations.

En 2014, la démarche citoyenne de VERTIKAL® a été récompensée par sa distinction parmi les 5 nominés au Trophée des Entreprises Responsables, organisé par AXA Assurance et le magazine l'Expansion, dans la catégorie « Initiatives pour la Cité ».

En 2015 et 2016, deux Entreprises VERTIKAL® ont été distinguées par l'IREF.

Pour plus d'informations

www.espace-facades.fr
www.vertikal.fr



Contact Presse

Agence la Cerise – Sophie Lacroix
06 27 58 25 04 – 05 31 98 57 72
agence@agencelacrise.com